

## Herren Kreisklasse C Staffel 3

SG Heidelberg-Neuenheim V : TTV Mühlhausen VII  
Montag, 30.01.2023, 20:15 Uhr

### Erneuter Teamsieg für die SG Heidelberg-Neuenheim V in der Herren Kreisklasse C Staffel 3

Kurzer Jubel herrschte am Montag beim Heimteam der SG Heidelberg-Neuenheim V, als Cornelia Pendorf das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TTV Mühlhausen VII bereits vorläufig sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisklasse C Staffel 3 musste der Heimverein in seinem 10. Saisonspiel in Ersatzgestaltung vornehmen. Schon nach 75 Minuten war das Spiel beendet.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Jaekel / Pendorf bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Kahl / Merx. Molling / Blum waren im Doppel gegen Heinrich / Moch nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Dietrich Jaekel überzeugte im Einzel gegen Mark Moch, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Hartmut Molling hatte seinen Gegner Andreas Heinrich beim klaren Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Auf dem falschen Fuß erwischte Ricardo Blum seinen Gegner Klaus Merx beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Nicht einen Satzgewinn überließ Cornelia Pendorf ihrem Gegner Matthias Kahl beim sicheren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG Heidelberg-Neuenheim V und des TTV Mühlhausen VII. Eher wenig Gegenwehr bekam Dietrich Jaekel bei seinem Sieg in drei Sätzen von Andreas Heinrich. Hartmut Molling überzeugte im Einzel gegen Mark Moch, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Keine Chancen ließ Ricardo Blum daraufhin beim 11:6, 11:8, 11:5 seinem Gegner Matthias Kahl. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 9:0. Beim 3:0 gegen Klaus Merx fand Cornelia Pendorf von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Die beiden Teams verließen mit einem 10:0-Erfolg für die SG Heidelberg-Neuenheim V die Halle.

Durch diesen Sieg hat die SG Heidelberg-Neuenheim V nun ein Punkteverhältnis von 19:1 auf dem Konto, während der TTV Mühlhausen VII nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 8 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TSG Rohrbach 1889 II (SG Heidelberg-Neuenheim V) bzw. gegen den 1. TTC Ketsch IV (TTV Mühlhausen VII).

#### Statistik:

##### SG Heidelberg-Neuenheim V

Doppel: Jaekel / Pendorf 1:0, Molling / Blum 1:0

Einzel: D. Jaekel 2:0, H. Molling 2:0, R. Blum 2:0, C. Pendorf 2:0

##### TTV Mühlhausen VII

Doppel: Kahl / Merx 0:1, Heinrich / Moch 0:1

Einzel: A. Heinrich 0:2, M. Moch 0:2, M. Kahl 0:2, K. Merx 0:2